

**Lettre de soutien à Gaston Naessens
Pour le Prix Docteur Rogers**

16 mai 2013

À l'attention du Comité de nomination,

Je suis honoré de pouvoir écrire cette lettre de soutien à Gaston Naessens, l'un des êtres humains les plus remarquables que j'aie rencontrés, et c'est en grande partie grâce à lui que je suis encore en vie aujourd'hui.

À la fin des années 1980, on m'a diagnostiqué un lymphome non hodgkinien, stade IV-A. L'oncologue m'a alors dit : « Mettez vos affaires en ordre... il ne vous reste probablement pas plus de six mois. » Devant le choix entre la chimiothérapie et la radiothérapie, j'ai décidé de ne pas endommager davantage mon système immunitaire, mais plutôt de le renforcer, et j'ai entrepris un long cheminement vers l'autoguérison.

Peu après, j'ai rencontré le Dr Rogers, qui m'a apporté un immense soutien, ainsi que la force et la foi nécessaires pour croire que je pouvais me guérir moi-même. La recommandation la plus décisive du Dr Rogers fut que je m'injecte une substance destinée à stimuler les mécanismes naturels de guérison de mon corps : le 714-X, développé par Gaston Naessens. Après de nombreux mois d'un mode de vie sain, d'une pensée positive, d'amour et d'injections personnelles de 714-X, je suis sorti de l'Hôpital général de Vancouver, les larmes aux yeux : j'étais guéri.

Peu après, j'ai eu le privilège de rencontrer Gaston Naessens pour le remercier de sa contribution à l'humanité et pour lui dire qu'il m'avait sauvé la vie. J'ai été profondément touché par l'humilité de cet homme, qui a consacré toute sa vie à des recherches visionnaires visant à aider ses semblables à renforcer leur système immunitaire pendant la maladie. Même pour un non-scientifique comme moi, il est évident que son approche fondée sur le bon sens – la découverte de Gaston Naessens – agit en synergie avec le système immunitaire humain pour lutter contre les cellules cancéreuses malignes.

J'ai appris qu'il faut un grand courage pour suivre la voie indépendante de la pensée et de la guérison non orthodoxes. Cette voie inflexible, Gaston Naessens la poursuit encore aujourd'hui, continuant sans relâche à consacrer ses efforts, souvent autofinancés, à la recherche sur le renforcement du système immunitaire. Il est temps que M. Naessens reçoive la reconnaissance et le soutien mérités pour ses recherches efficaces et éprouvées en médecine alternative et complémentaire.

Du fond du cœur, je recommande Gaston Naessens pour le Prix Docteur Rogers. Ce leader visionnaire a consacré toute sa vie à une approche novatrice et inimitable de la guérison, qui a conduit — dans mon cas et, je l'espère, dans celui de millions d'autres à venir — à une récupération saine et durable, à l'abri de la menace mortelle du cancer.

Douglas Warrington

**Letter of Support for Gaston Naessens
For the Doctor Rogers Prize**

By: Douglas Warrington

May 16, 2013

Dear Nomination Committee:

I am honored to be able to write a letter of support for Gaston Naessens, one of the most significant fellow human beings who, in large part, is the reason I am alive today.

In the late 1980s I was diagnosed with Non-Hodgkin's lymphoma, Stage IV-A and was told by the oncologist to "*get my affairs in order ... you don't have much time – perhaps 6 months*". When given the option of chemo and radiation, I opted instead to enhance, not damage, my immune system and started on the long road of self-healing. Soon after, I met Doctor Rogers, who gave much needed support, strength and faith that I could heal myself. The most momentous recommendation that Dr. Rogers made was for me to inject myself with a substance that would enhance my body's healing mechanism, 714-X, developed by Gaston Naessens. After many months of continued healthy life style, positive thinking, love and self-injections of 714X, I walked out of the Vancouver General Hospital with tears of joy in my eyes: I was healed!

Soon after I visited the creator of 714X, Gaston Naessens to thank him for his contribution to mankind, and for helping to save my life. I was shocked at the humility of this most honorable gentleman who has dedicated his entire life to his visionary research to help fellow human beings enhance their immune systems during illness. Even a non-scientific person like me understands his common-sense approach – Gaston Naessens' discovery works together with the human immune system to fight off malignant cancer cells.

I have learned that it has taken great courage to travel the independent path of unorthodox thinking/healing. This unrelenting path continues for Gaston Naessens even today as he never ends his efforts to help mankind through self-financed immune system enhancement research. It is time for Mr. Naessens to get recognition and support for his proven effective, non-traditional complementary alternative medicine.

From the bottom of my heart, I recommend Gaston Naessens for the Dr. Rogers Prize. This visionary leader has dedicated his whole life to his forward thinking inimitable approach which has resulted in my – and I hope millions of others in the very near future -- healthy recovery from the threat of death by cancer.

Douglas Warrington